
 

 

 

Liebe Eltern, liebe Voltigierer, liebe Reiter,  

wir melden uns wieder mit aktuellen Informationen zum Trainingsbetrieb aufgrund von Corona. 

Nach Inkrafttreten der „Bundesnotbremse“ und der Anpassung der Regelungen in Rheinland-Pfalz, 

unter Berücksichtigung der besonderen Regelungen für das Stadtgebiet Mainz, konnten wir wieder 

einige kleine Trainingsangebote etablieren. 

Bedauerlicherweise konkretisiert Rheinland-Pfalz die Bundesregelung „outdoor“ weiterhin mit 

„unüberdacht“. Somit steht aktuell unsere Reithalle weiterhin nur sehr eingeschränkt zum Training 

zur Verfügung. Außerdem sinken die Inzidenzwerte in Mainz leider nicht so schnell, wie in anderen 

Gebieten, so dass weitere Lockerungen für uns leider noch nicht absehbar sind.  

Wir freuen uns, Euch mitteilen zu können, dass unsere Gespräche mit dem Reit- und Fahrverein 

Mainz Ebersheim erfolgreich waren und wir bereits ab diesem Donnerstag die Möglichkeit haben, an 

zwei Tagen in der Woche für jeweils zwei Stunden einen der Reitplätze mit jeweils zwei Pferden für 

Voltigiertraining zu nutzen. Vielen Dank an unseren Nachbarverein! Wir werden diese Möglichkeiten 

vorrangig für die Turniergruppen zur Verfügung stellen, die kaum Training hatten. Welche Gruppen 

dieses Angebot in welcher Form nutzen, wird über die jeweiligen Trainer kommuniziert. Die Trainer 

informieren auch jeweils, welche Voltigierer in welcher Zusammensetzung trainieren können. 

Sollte es im Einzelfall erforderlich sein, die Anlage des Ebersheimer Reitvereins direkt anzufahren, 

nutzen Sie bitte die Navi-Adresse „Reiterweg 7, Mainz“ und folgen der Beschilderung „Rheinhessen 

Bräu“. Die als Privatparkplatz ausgeschilderten Flächen an der Reithalle können zum Holen und 

Bringen genutzt werden. Überwiegend soll es jedoch so organisiert werden, dass Trainingsbeginn 

und -ende auf unserem Gelände erfolgt.  Die Anlage ist natürlich zu Fuß oder mit dem Fahrrad zu 

erreichen, dies wird von Seiten unserer Gastgeber bevorzugt. 

Wir blicken zuversichtlich auf die sinkenden Fallzahlen und hoffen, schon bald das Trainingsangebot 

in Richtung Normalität zu erweitern.  

 

Bleiben Sie gesund! 

Verena Spierling-von Wehrs 

1. Vorsitzende       Saulheim, 11.05.2021 

  

 


